Informationsblatt Ehrenbrief des Landes Hessen



Wissenschaftsstadt Darmstadt



Büro des Oberbürgermeisters Repräsentationen und Ehrungen Luisenplatz 5 64283 Darmstadt Der Oberbürgermeister

Ehrungen

Landesehrungen

(Auswahl)

Sportplakette des Landes Hessen

Zur Anerkennung sportlicher Leistungen und zur Anerkennung besonderer Verdienste um den Sport in Hessen wurde die Sportplakette des Landes Hessen gestiftet. Die Sportplakette des Landes Hessen kann in jedem Jahr verliehen werden:

- An 10 Personen oder Mannschaften, die internationalen Maßstäben sportliche Höchstleistungen erzielt haben und durch ihre sportliche Haltung Vorbild sind oder die unter schwierigen körperlichen Bedingungen besonders anerkennenswerte sportliche Leistungen erzielt haben.
- An fünf Personen, die sich in langjähriger ehrenamtlicher Tätigkeit als Mitarbeiter, Übungsoder Jugendleiter in Vereinen oder Verbänden um die Jugend oder Breitenarbeit im Sport besonders verdient gemacht haben.

Vorschlagsberechtigt sind die kreisfreien Städte und die Landkreise, der Landessportbund und die Sportfachverbände in Hessen. Die Vorschläge sind bis zum 1. September eines jeden Jahres dem, beim Ministerium des Innern und für Sport eingerichteten, Auswahlausschuss zuzuleiten. Ihnen ist eine ausführlich Darstellung der sportlichen Leistungen bzw. der Tätigkeit des Vorgeschlagenen mit Stellungnahme der Sportvereine und –verbände sowie der Gemeinde, in der der Vorgeschlagene seinen Wohnsitz hat, beizufügen. Sportplakette, Anstecknadel und Verleihungsurkunde werden im Rahmen einer Feierstunde überreicht, die vom Hessischen Ministerium des Innern und für Sport veranstaltet wird.



Sportplakette des Landes Hessen